



Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton

Noticias

Verano de 2025

Mensaje del Jefe de Bomberos Paul CARLYLE



Me encanta comunicarme con usted algunas veces durante el año, a través de nuestro boletín. En los servicios de emergencia, la vida es muy intensa. Por eso, hacer una pausa para contactarlos a través de estos mensajes es algo muy especial.

En primer lugar, ¡gracias! Su apoyo nos ayudó a reemplazar un camión cisterna de 1997. Este tipo de vehículo de emergencia es fundamental para ayudar a combatir incendios forestales. También hemos podido asignar personal a la tercera estación de bomberos. Siga leyendo el boletín para obtener más información.

Además, quiero expresar mi agradecimiento a la Cámara de Comercio de West Richland. Hace muchos años, el Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton organizó la Búsqueda comunitaria de huevos de Pascua y, a medida que el evento creció, se hizo difícil para nosotros gestionarlo mientras respondíamos a las llamadas de emergencia. Nos enorgullece seguir formando parte de esta actividad, pero agradecemos especialmente a la Cámara por intervenir y llevar adelante esta tradición que tanto amamos.

Dése un chapuzón en forma inteligente

Ya sea que esté navegando, nadando o simplemente mojándose los pies, ¡queremos que se divierta y se mantenga seguro! Aquí van algunos consejos para tener en cuenta en lo que se refiere al agua:

- Use un chaleco salvavidas. Sí, ¡aunque sea un buen nadador! En un barco o en el agua, los chalecos salvavidas salvan vidas.
- Nunca nade solo. ¡Hágalo acompañado! Es más seguro y mucho más divertido.
- Preste atención a los peligros. Manténgase alejado de corrientes fuertes, desniveles profundos y obstáculos ocultos.
- Tenga cuidado con el agua fría. Los lagos y los ríos pueden estar helados, ¡incluso en verano! Rápidamente puede producirse shock por frío o hipotermia.
- Designe un vigilante en el agua. Una persona puede ahogarse en forma rápida y silenciosa. Asegúrese siempre de que alguien esté vigilando a quienes estén nadando.



¿Necesita un chaleco salvavidas? El Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton tiene equipos disponibles en préstamo. Llámenos al 509-967-2945 para arreglar una hora y un lugar de recogida. ¡Hagamos que cada aventura sea segura!



Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton

2604 Bombing Range Rd.
West Richland, WA 99353
509-967-2945

Estación 410 CON PERSONAL de tiempo completo a partir de este verano

El Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton siempre está buscando maneras de mejorar los servicios de emergencia y atender mejor a la comunidad. Ese compromiso está impulsando un nuevo esfuerzo por dotar a la Estación 410 de personal de tiempo completo, algo que el distrito no ha podido hacer desde 2020.

La Estación 410, situada en el límite del área de respuesta, fue construida en 1977 y es la más antigua del Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton. Originariamente tenía personal hasta que, hace cuatro años, se inauguró la Estación 430. Desde entonces, la Estación 410 ha quedado sin personal pero, gracias a las recientes contrataciones y a las mejoras continuas en las instalaciones, eso está por cambiar.

“Hemos estado fortaleciendo nuestro equipo e invirtiendo en nuestras instalaciones para hacer esto posible”, dice Dan Drayton, jefe. “Asignar personal a la Estación 410 significa tener tiempos de respuesta mejores, mejor cobertura de áreas críticas y más apoyo durante la ajetreada temporada de incendios forestales”.

La estación está siendo equipada con espacios de vivienda renovados, áreas de trabajo mejoradas, una estación de llenado de agua, una máquina de hielo y mejor aislamiento para reducir el polvo y los escombros de los campos cercanos.

Si los proyectos de renovación que aún restan se mantienen en curso, el distrito prevé inaugurar la estación a más tardar el 1 de junio.

El personal de la estación mejorará la respuesta de emergencia a áreas tales como Harrington Road y otros lugares de alto volumen de llamadas en el distrito. También ofrece la redundancia necesaria durante esos momentos de alto volumen de llamadas, lo cual permite al Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton depender menos de la ayuda mutua de agencias vecinas.

Gracias al generoso apoyo de nuestra comunidad, el distrito ha podido agregar tres nuevos puestos de bomberos cada año. Ese crecimiento constante en el personal ha hecho posible reactivar la Estación 410. “Todos aprecian el valor de reabrir esta estación”, dice Drayton. “Nos otorga más flexibilidad cuando el personal está afuera y, fundamentalmente, lleva ayuda a nuestros residentes en forma más rápida cuando más la necesitan”.

Una vez que tenga personal, la Estación 410 podrá desplegar un camión de bomberos, una ambulancia, un camión cisterna o un camión para incendios forestales.

Todo esto fortalecerá la presteza y el servicio del Distrito de Bomberos No. 4 del Condado de Benton durante todo el año.